

Ein ausgezeichnete Arbeitgeber

Bitburger Braugruppe legt Wert auf Stabilität

In der Bitburger Braugruppe ist langfristiges Wachstum das Ziel aller unternehmerischer Entscheidungen. Nur so kann der Generationenvertrag erfüllt und das Familienunternehmen an die nachfolgende Generation übergeben werden. Die dafür erforderliche Stabilität entsteht durch loyale, hochmotivierte Mitarbeiter, die dem Unternehmen langfristig verbunden sind.

In einem Zeitalter der vielfältigen Lebensstile bietet die Braugruppe flexible Arbeitsformen zur Vereinbarkeit von Beruf und Privatleben. Dazu gehören verschiedene Teilzeitmodelle, auch im Schichtbetrieb, oder die Möglichkeit, dauerhaft in Tages- oder Nachtschichten zu arbeiten. Im kaufmännischen Bereich gilt das Prinzip der Vertrauensarbeitszeit, welches auch die Arbeit von zu Hause ermöglicht. Für Eltern gibt es unterstützende Angebote wie die jährliche Ferienbetreuung.

Auch in der Ausbildung spielt herausragende Qualität die entscheidende Rolle. Nicht nur dank intensiven Kontakten zu Bildungsanstalten sind die vielfältigen Ausbildungs- und Praktikumsplätze sowie der Berufseinstieg als Trainee überregional stark nachgefragt. Junge Menschen erhalten intensive Betreuung und können sich zudem an verschiedenen Stellen im Unternehmen freiwillig engagieren. Auch die Weiterbildung spielt eine große Rolle: Alle Mitarbeiter erhalten die Möglichkeit, an innerbetrieblich konzipierten Weiterbildungsprogrammen teilzunehmen oder sich für externe Kurse und Schulungen anzumelden.

Für ihre Verdienste als Arbeitgeber wurde die Bitburger Braugruppe unter anderem vom Wirtschaftsministerium Rheinland-Pfalz, von der Berufsgenossenschaft Nahrungsmittel und Gastgewerbe sowie von der Industrie- und Handelskammer Trier ausgezeichnet.